
金立小ＰＴＡ会員のみなさまへ 令和６年11月吉日

⚠今回は「本部役員」の選出であり、学年ごとに選出する「専門委員」ではありません。

　今までの専門委員の経験の有無は、本部役員選考には関係ありません。

《 金立小ＰＴＡ本部役員 》
会　長 １名 ２年目以降の本部役員経験者より選出

副会長 ５名以上 男女役員が在籍中、男女合計３名程度を募集

会　計 ２名 ２年目の役員と１年目の役員が在籍中、１名募集

◎主な業務内容は… ◎任期は２年。無理のない範囲で楽しく！
①学校や地域との連携 　１年目は一緒に活動しながら業務を知ってもらい、２年目

　　本部役員会（年４回） 以降の役員を中心に活動しています。３年目以降は常任顧問

　　雄飛三校連絡協議会（年３回） として本部のサポートをお願いする場合もありますが、２年

　　学校行事や地域行事のお手伝い でスパッと退任するのも、続投するのも自由です。我が子の

②PTA主催行事の企画運営 卒業まで顧問として在籍される方も多いです。

　　PTA親子ふれあい活動（６月・11月） 　繁忙期はPTA行事が続く4～6月や11月あたり、会議等は

　　雄飛学園友愛バザー（６月） 平日19時から一時間半程度、何よりも子どもや家庭最優先。

③専門委員会とりまとめ・サポート 知り合いがいなくても経験がなくても大丈夫です。困った

　　常任委員会（年４回） ときはいつでも相談できる頼れる仲間がいます。できる人が

その他、市・県ＰＴＡ主催行事参加 できる時間にできることを。どうせやるなら楽しく！

どれも誰にでもできる内容です！ 裏面「本部役員の声」もご覧ください⤴

 ◎来年度のＰＴＡ本部役員選出について、該当するものにチェックして提出をお願いします。

□①ぜひ、やってみたい！

□②やってみたいが、もっと詳しく話を聞いてから判断したい

□③誰もいなければ、やってもいい

□④友人や知人と一緒なら、やってもいい

□⑤来年度は、専門委員や地区役員に就任予定であり、本部役員はできない

□⑥おたすけ隊など、役員以外の形でＰＴＡ活動に協力したい

□⑦本部役員はできそうにない

□⑧本部役員経験者なので免除してほしい

□⑨来年度、金立小に在籍児童がいない

　　年　　組　　号　児童名 　　　　　保護者名

①～④チェックの方のみ記入→ 連絡先

※連絡先は今回に限り使用させていただきます

令和７年度ＰＴＡ本部役員募集
～ 子どもはもちろん、おとなも楽しもう！金立小ＰＴＡ ～

✂----------------------------------------------------✂----------------------------------------------------✂

金立小ＰＴＡ本部役員希望 連絡票　【全世帯提出 12/13まで】

募集

募集

１．楽しく

２．なかよく

３．無理せず

４．無駄なく

金立小PTA



人脈が広がる！
◎保護者はもちろん、地域の方など、町じゅうにたくさんの知り合いができた。

◎他校のＰＴＡ役員や先生など、役員を経験してこその出会いや経験がたくさんあった。

◎町行事のお手伝いで、昔遊びやミシン指導の方とご一緒して子どもたちの話をたくさん聞けた。

先生との交流が増える！
◎学校側や先生の考えを直接聞くことができる。先生の意外な一面が見れるかも？

◎担任の先生だけでなく、他の先生方とも関わりが持てて、意外なところから我が子の話が聞けた。

◎学校への出入りが増え、先生との会話も倍増。我が子の相談も気軽に聞いて下さいました。

学校やこどもたちの様子がわかる！
◎会議書類準備のため学校へ行くと、廊下で我が子とばったり。子ども（私も）大喜び！

◎我が子の学校での様子をより知ることができます。子ども好きな方にオススメです！！

　長男の入学式で父親委員になり、それから地元の先輩から本部のお誘いを受けるようになり、

断る理由が尽きて、長男が４年生の時に副会長になりました。校長先生をはじめとする先生方や

なによりも最高の仲間に恵まれ、子どもの成長と共にメガ進化できました（たぶん）

今までのPTA活動で得た、たくさんの方との出会いや繋がりが、一番の財産です！

一緒に元気に楽しく、「金立小」というみこしをかつぎましょう！ワッショーーーイ！！

PTA会長　原口 和貴（３年生・本部４年目）

経験者の本音

～あのときの決断～

現役ＰＴＡ本部役員の

やってよかった！

やってよかった！

やってよかった！

やってよかった！

本部役員に入って早４年たちました。笑

今年は本部の顧問と広報委員のダブル役員ですが、

色んな方と仲良くなれて、なんだかんだで楽しい

４年間でした♫

本部のみんな和気あいあいとしてますので、

是非皆さんやってみて下さい！(^^)

常任顧問 伊東（６年生・本部４年目）
小学校入学に合わせてこちらに引っ越してきまし

た。コロナ禍で学校行事や地域のイベントがほとん

どなく、父兄さんや地域の方々との交流がなかった

時に、父親委員を経て本部役員になりました。

PTA活動を通じて、知り合いが増え、学校活動や

地域の事を知ることが出来て、とても有意義な時間

だと感じています。

来年は子供が６年生になり、最後の年になりますが、

楽しく活動出来ればと思います。

副会長 光武（５年生・本部２年目）

本部役員大変そう！そう思っていました。

実際PTA役員をやってみて、今では役員を

経験できてよかったな～と思います。

仲間はもちろん、先生方、保護者さんとも

仲良くなれ、楽しい事も多い充実した２年間

でした。３年目も楽しく頑張ります！

副会長 福島（３、５年生・本部２年目）


